

## ありがとうコスモス

10万本を超えるコスモスが240mにわたって咲き誇っています。可憐な花びらが風に揺れる風景は、今や松江の秋の風物詩となりました。

開花が本格化した10月初めより、花の状態が気になつて朝、昼、夕方と日に三度、

様子を伺いに行くようになりました。満開を迎えた23日の日曜日、堤防の上は多くの人が車で賑わいま



した。子供を連れだ若いお母さん、ゆっくり散歩する老夫婦、もちろん若い恋人たちも。皆さんカメラやスマホを構え、写真を撮りまくっています。

その癒しの光景を眺めながら、見物客に話しかけてみました。「どちらからおいでですか?」「どうやってこのコスモスを知りましたか?」結果は松江市内の方が大半でした

が、中には出雲や安来からという方も。

また、このコスモスを知ったのは、友達や知人から聞いたなどロコミが多いのですが、それと同じ位フェイスブックやインスタグラムなどSNSで知ったという人がいたのには驚きました。ネット上には朝酌川のコスモス情報が溢れているのです。時代は変わりました。

夕暮れが迫る中、私の近くにいた見知らぬお婆さんが小さな声で「ありがとう」と呟きました。「冥途の土産にこんな綺麗なものを見せてもらって幸せだよ。」「コスモスさんありがとう」私には老女の呟きがそのように聞こえました。11月3日、まさしく「ありがとうコスモス」と銘打ってささやかなイベントを開催します(詳細表面)。素敵な秋の日を共に過ごしてみませんか!